



lunes 19 de noviembre de 2018

CONFERENCIA DE LA ESCRITORA EVA DIAZ PEREZ: “EL COLOR DE LOS ÁNGELES”. Difusión de la figura de Murillo en su IV centenario



La Delegación de Cultura del Ayuntamiento organiza la conferencia “EL COLOR DE LOS ÁNGELES”, de la escritora Eva Díaz Pérez, el próximo MIÉRCOLES 21 DE NOVIEMBRE A LAS 19,30 HORAS EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL.

El Delegado de Cultura, Juan Jiménez, ha señalado que “con esta conferencia la periodista y escritora Eva Díaz Pérez nos acercará a la figura de Murillo a través de su novela “El color de los ángeles”, editada por Planeta en 2017. De esta manera desde la Delegación de Cultura nos

sumamos al Año Murillo que se está celebrando en Sevilla, con el que se conmemora el IV Centenario de su nacimiento para recordar y pregonar al mundo la grandeza de esta figura”.

La entrada es libre y gratuita hasta completar aforo y el acto cuenta con la colaboración de la Diputación Provincial de Sevilla.

EVA DIAZ PEREZ

Sevilla 1971. Licenciada en Ciencias de la Información. Ganadora del VII Premio Málaga de Novela 2013 con la obra “Adriático” (Fundación Lara) y Finalista del Premio Nadal 2008 con "El Club de la Memoria" (Destino).

Autora de las novelas “El color de los ángeles” (Planeta, 2017), "El sonámbulo de Verdún" (Destino, 2011), "Memoria de cenizas" (Fundación Lara, 2005), Premio Unamuno 2008; "Hijos del Mediodía" (Fundación Lara, 2006), Premio de Narrativa El Público de Canal Sur.



Autora del ensayo "La Andalucía del exilio" (2008) y del libro satírico "El polvo del camino. El libro maldito del Rocío" (2001, reeditado en 2011 por El Páramo).

Coautora de la biografía "Salvador Távora. El sentimiento trágico de Andalucía" (Fundación Lara, 2005).

Columnista en El Mundo, redactora especializada en temas de cultura y crítica teatral. Premio Unicaja de Artículos Periodísticos 2012, Premio de Periodismo Universidad de Sevilla 2008, Ciudad de Huelva 1997, Accésit del Premio Unicaja 2009, Accésit del Premio de Periodismo Manuel Alcántara 1998. Accésit del Francisco Valdés de Periodismo Cultural 2009. Colabora en "Mercurio", "Sibila", o "Andalucía en la Historia" entre otros.